

ベタニア 10月報告書

短期大学部英語科 ベタニア

10/10 TOEIC 対策

～11月のTOEICに向けて新形式の問題に慣れよう～

今回のイベントでは、10月22日の公開テスト、さらに11月22日に学内で行われるTOEIC-IPに向けての対策を行いました。昨年5月から新形式に変わったTOEICですが、今回は新形式になったPart3,4,5,7の問題を中心に解いていきました。他学部生の方々にも参加していただき、次回のテストで前回よりよい結果を出すことができるよう、参加者全員で理解を深めました。



10/31 TRICK OR TREAT!!

今月最後のイベントは10月の恒例イベントであるハロウィンパーティーでした。司会者も仮装し、ハロウィンに関するクイズやイラストを描くゲームを行いました。“Who am I?”という企画では、“ろくろ首”や“のっぺらぼう”“一反木綿”といった妖怪の名前が書かれたカードをひとり一枚背中に貼り、その妖怪の特徴を周りの人に質問して、自分の妖怪は何者なのかを当てるといったゲームをしました。このような楽しい企画を通して、ハロウィンの雰囲気を楽しむことができ、イベントはとても盛り上がりました。留学生にも参加していただき、楽しい時間を過ごすことができました。

